

VACACIONES

Quieren viajar y el precio lo impide

Conforme han ido disminuyendo los contagios de Covid, los mexicanos han avivado su deseo de vacacionar, específicamente en Semana Santa, un periodo de asueto que dinamiza el turismo doméstico. Sin embargo, ahora lo que desmotiva la salida de vacaciones es la inflación y el impacto sobre los costos de viaje.

De acuerdo con Iván Castro, director de PQR Planning Quant, una empresa de estudios de mercado y opinión pública, la razón con más peso por la que los mexicanos no saldrán de vacaciones de Semana Santa es por no contar con los recursos necesarios, con

el 62 por ciento.

“Esto indica un cambio de tendencia, porque en los dos años anteriores la causa para no salir en Semana Santa fue cuidarse del coronavirus, con el 65 por ciento”, indicó Castro en entrevista.

La empresa encontró que alrededor del 40 por ciento de los mexicanos tienen presupuestado tener vacaciones en Semana Santa, un aumento de 10 puntos porcentuales con respecto al año previo.

En tanto, el gasto promedio para las vacaciones de dicho periodo es de 9 mil 300 pesos en promedio para una familia de cinco integrantes, según lo recabado por PQR Planning Quant.

—Aldo Munguía

62%

SIN DINERO

La razón con más peso por la que los mexicanos no saldrán de vacaciones es por falta de dinero.



ALA PLAYA. A pesar del poco dinero, el 40% planea pedir vacaciones.

